

BSU Medienmitteilung,
9. Dezember 2009

Fahrplanwechsel bringt Verbesserungen für die BSU-Fahrgäste

Der Fahrplanwechsel vom 13. Dezember bringt einige Optimierungen für die Fahrgäste des Busbetriebs Solothurn und Umgebung BSU. Aufgrund Fahrplanverbesserungen auf der RBS-Linie RE/S8 Bern–Solothurn ändern sich ausserdem am Abend die Abfahrtszeiten der Linien 2, 3, 4 und 6.

Die wichtigsten Verbesserungen im Überblick:

Auf den Linien 2, 3, 4 und 6 ändern sich die Abfahrtszeiten am Abend. Dies infolge des Angebotsausbaus auf der RBS-Linie RE/S8.

Die Linie 9, welche bisher Luterbach–Hauptbahnhof Solothurn bedient hat, wird per Fahrplanwechsel bis Amthausplatz verlängert, ein Umsteigen am Bahnhof entfällt. Für die Fahrgäste gibt es zudem mehr Umsteigekomfort dank der zusätzlichen Haltestelle am Postplatz Richtung Hauptbahnhof Solothurn.

Die neuen Fahrpläne für alle Haltestellen finden Sie unter www.bsu.ch.

Auskunft erteilt:

Fabienne Thommen, Leiterin Kommunikation BSU, Tel. 031 925 55 57 oder
E-Mail: fabienne.thommen@bsu.ch